
El Heraldo de México
Sección: CDMX
2024-08-01 01:37:02 155 cm

2
Página: 17 1/1

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de “Libre Utilización de Obras”, con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras

Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota

es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.

#DEATENCIÓNANIMAL

Pide fortalecer
a la Brigada

VÁZQUEZ BUSCA QUE
TAMBIÉN INVESTIGUEN

CASOS DE MALTRATO

POR CINTHYA STETTIN

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

El titular de la Secretaría de

Seguridad Ciudadana, Pablo

Vázquez, señaló que es ne-

cesario que la III Legislatura
del Congreso de la Ciudad
de México, analice y discuta

"fortalecer las capacidades de

investigación" de la Brigada
de Atención Animal.

Y es que dijo actualmente

su labor es preventiva, así

como de rescatey cuidado de

los animales. "Necesitamos

que la brigada se meta más a

investigar casos de maltrato.
Y eso es algo en lo que vamos

a estar trabajando, además de

expandir sus capacidades en

distintas maneras", señaló.

Asimismo, expresó que
podría implementarse una

especie de Supervisión Po-
licial Externa.

Durante la reunión ple-
naria del Partido Verde, el
funcionario señaló que esto

tendría como objetivo contar

con una instancia externa.

Y es que a través de este

mecanismo se podrá llevar a

cabo la supervisión integral
de la Unidad de Asuntos In-

ternos, con la finalidad de re-

visar y mejorar sus procesos

y protocolos en la investiga-
ción administrativa de pre-
suntas faltas a los principios
de actuación policial, dijo el
secretario capitalino.
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INICIÓ
TRABAJOS

LA BRIGADA
ANIMAL.

TRABAJO DESDE CONGRESO

El coor- 2 Sesma

dinador dijo que

del Grupo trabajarán
Parlamentario siempre por la

agradeció la seguridad de

presencia de los capitali-
Vázquez. nos.
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TRABAJOS. El titular de la SSC participó
en la reunión plenaria del PVEM de la CDMX.


